

Bharatbenz liefert bald auch Busse

Daimlers noch junge indische Lkw-Marke Bharatbenz wird ab Herbst auch Busse liefern. Am Produktionsstandort Chennai im Südosten des Landes eröffnete der Konzern heute das neue Werk. Unter der Marke Bharatbenz werden Frontmotorbusse die Bedürfnisse des indischen Volumenmarktes abdecken. Sie kommen vorwiegend als Schul- Belegschafts-, und Touristenbusse zum Einsatz. Der britische Hersteller Wrightbus versieht die Fahrzeuge direkt auf dem Werksgelände von Daimler mit besonders leichten Aluminium-Aufbauten. Für das Premiumsegment produziert Daimler in Chennai außerdem Heckmotorbusse unter der Marke Mercedes-Benz. Ihr Einsatzgebiet erstreckt sich vorwiegend auf längere Busreisen.

In den Aufbau des indischen Busgeschäfts investiert Daimler rund 50 Millionen Euro. Das Buswerk mit einer Fläche von etwa 113 000 Quadratmetern ist zunächst auf eine Kapazität von 1500 Fahrzeugen pro Jahr ausgelegt. Sie kann auf bis zu 4000 Einheiten erweitert werden. Nach erfolgtem Produktionsanlauf werden dort rund 300 Mitarbeiter beschäftigt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



BharatBenz hat ein Buswerk eröffnet und wird im Herbst die ersten Fahrzeuge auf den indischen Markt bringen.
